

AL tendrá un lento crecimiento en 2014: Fitch

LETICIA HERNÁNDEZ
lhernandezm@elfinanciero.com.mx

La calificadora Fitch Ratings prevé que el Producto Interno Bruto (PIB) de América Latina avanzará 1.9 por ciento en 2014, por debajo del 2.6 por ciento de 2013.

La firma indicó que las principales economías de la región, Brasil y México, mostrarán importantes diferencias en su desempeño económico para este año, con 1.5 por ciento el primero, y por debajo del 3 en el caso de la economía mexicana.

“El debilitamiento de algunos precios de materias primas, la desaceleración en China, la disminución de la demanda doméstica y factores particulares en cada país, están nublando el escenario de corto plazo para la región de Latinoamérica”, expone en el reporte Shelly Shetty, encargada del Grupo de Soberanos para Latinoamérica de Fitch Ratings.

“Frenos estructurales incluyendo bajas tasas de inversión y huecos en infraestructura, están también afectando algunos países y evidenciando la necesidad de un esfuerzo de reformas más amplio para mejorar la trayectoria de crecimiento en el mediano plazo”, agregó.

MÉXICO, LA EXCEPCIÓN

El reporte señala que las reformas estructurales para impulsar el crecimiento de la productividad en la región no han hecho un cambio significativo. México es la única excepción en donde el gobierno ha estado haciendo progresos en temas de largo alcance.

Un crecimiento, aunque lento, permanecerá relativamente robusto en Bolivia, Panamá, Paraguay y Perú, mientras que Colombia y República Dominicana son las únicas economías que se estima que se aceleren este año. Por el contrario, las economías de Argentina y Venezuela podrían experimentar un periodo recesivo.

Fitch destacó que en la primera mitad de 2014 las acciones de calificación de deuda soberana negativas excedieron a las positivas.

Si bien las perspectivas de las calificaciones en la mayoría de los países en la región permanecen estables, hay más naciones en vías

de tener una perspectiva negativa que positiva.

En el periodo se bajó las calificaciones de deuda soberana para

Bermuda, Guatemala y Venezuela y sólo dos calificaciones fueron a la alza, las de Jamaica y Paraguay.

De acuerdo con la firma, un lento crecimiento económico limita una mejora en los niveles de solvencia fiscal para amortiguar el impulso de la deuda soberana en la región.

FOCOS

Focos rojos. Fitch prevé que las economías de Argentina y Venezuela podrían experimentar una recesión este año.

Seguirá deterioro. Seguirá la polarización política en Venezuela y no se descartan periodos de inestabilidad social.